



Melipilla: operativo antidrogas deja gran numero de detenidos

Description

Un masivo despliegue policial se ejecutó en el sector sur-poniente de Melipilla, donde más de 200 efectivos de Carabineros realizaron allanamientos simultáneos en 18 domicilios vinculados al microtráfico de drogas, resultando en múltiples detenciones y significativas incautaciones.

La operación fue liderada por el OS7 y GOPE de Carabineros, en coordinación con la Fiscalía Local de Melipilla, utilizando drones y equipos especializados para ejecutar los procedimientos de manera simultánea.

Resultados del operativo

Las diligencias permitieron la incautación de marihuana, pasta base, clorhidrato de cocaína, ketamina, munición, armas y dinero en efectivo. Según informó la fiscal jefe Claudia Herrera, 10 de los 18 domicilios allanados arrojaron resultados positivos con hallazgo de drogas y detenidos.

Los imputados pasarán a control de detención este viernes en el tribunal de garantía local, donde se formalizarán los cargos correspondientes.

Importancia de la denuncia ciudadana

El delegado presidencial provincial, Bastián Alarcón, destacó que el operativo se logró gracias a las denuncias ciudadanas realizadas a través del programa Denuncia Seguro (*4242). *“Este es un resultado concreto para las personas, para bajar la sensación de inseguridad”*, enfatizó la autoridad.

La investigación se inició tras las denuncias de vecinos, y el OS7 de Santiago desarrolló un trabajo investigativo de varios meses, contrastando y verificando la información antes de solicitar las autorizaciones judiciales correspondientes.

Coordinación institucional

El procedimiento se enmarca dentro del Plan Nacional de Seguridad del Gobierno y representa el segundo gran operativo antidrogas ejecutado en la provincia durante la jornada, tras una intervención matutina de la PDI en María Pinto y Curacaví.

El alcalde subrogante Fernán Lecaros agradeció el despliegue policial y reiteró la importancia de que los vecinos mantengan la confianza en los canales de denuncia, destacando que “las denuncias sí llegan a puerto y se obtienen resultados positivos para la comuna”.

Las autoridades valoraron positivamente los resultados del operativo, considerándolo un golpe significativo al microtráfico de drogas en la zona y un refuerzo a la seguridad ciudadana en Melipilla.

El Maipo/Imagen_DPPM

Date Created

Agosto 2025